



YUNES LINARES CALIFICA DE INJUSTA LA EXPULSIÓN DEL PAN; BUSCARÁ TIRARLA

Lo anterior luego de que su hijo Miguel Ángel Yunes diera el voto 86 en favor de la reforma

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Ante la expulsión de las filas del Partido Acción Nacional (PAN), Miguel Ángel Yunes Linares, dijo que se van a defender de lo que llamó un proceso injusto, luego de que su hijo Miguel Ángel Yunes Marques diera el voto 86 para que se aprobara la reforma al Poder Judicial Federal.

“Con la libertad de una persona y de un parlamentario no se juega y hemos tomado la decisión de defendernos de este proceso injusto. Somos militantes desde hace 20 años, nos vamos a defender no nada más para permanecer en el PAN sino vamos a dar una lucha por la libertad, por el respeto a la Constitución y a los derechos humanos”, expresó en entrevista radiofónica.

Consideró que la determinación que tomó su hijo no representa una traición al blanquiazul, sino ejercer con plena libertad su derecho a decidir sobre lo que consideró mejor para México.

Comentó que los panistas decidieron manifestarse abiertamente a la reforma, antes de revisar y conocer el contenido de lo que iban a votar, lo que no hizo su hijo, dijo, por lo que rechazó que haya negociado algo a cambio de otorgar el voto decisivo a las bancadas de Morena, PVEM y PT.

Sobre los juicios que promoverá para evitar la expulsión del blanquiazul, consideró que la ley protege la libertad legislativa y que no debieron ser expulsados por emitir su voto en favor de la reforma.



Consideró que la determinación de su hijo no fue una traición al PAN. Especial

“Hemos tomado la decisión de defendernos de ese proceso injusto, somos militantes de hace 20 años, nos vamos a defender no sólo para permanecer en el PAN, sino vamos a dar una lucha por la libertad y por el respeto de los derechos humanos (...) nos vamos a defender, les vamos a ganar, los vamos a dejar en ridículo y vamos a seguir en el PAN dependiendo de las condiciones”, manifestó Yunes Linares. ●